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CONSEJO CONSULTIVO DE MUJERES - ESPACIO AUTÓNOMO 

Seguimiento Puntos Focales 

 

 

En el marco del seguimiento a los Compromisos de la Plataforma Colibrí sobre la 

contratatcion de los puntos focales en las Alcaldías Locales, las consejeras consultivas en la 

Plenaria realizada el 26 de mayo, socializaron la infomación que se expone a continuación:  

 

Se hace seguimiento a la contratación de los puntos focales en las Alcaldías Locales por cada 

una de las consultivas. 

 

• Bosa: cumplido. 

• Kennedy: cumplido. 

• Teusaquillo: se contrató una profesional pero tiene unas funciones distintas a las de 

la PPMYEG, entonces se puede decir que no se cumplio el acuerdo tal y como se 

pidió. No se cumplio. 

• Tunjuelito: no se cumple. 

• Chapinero: contrataron como unaa “toderas”, están encargadas de muchas instancias 

sin perspectiva de género, por lo que no se cumple. 

• Usaquén: cumplido, pero es una persona que no es muy diligente. 

• Santa Fé: les enviaron una persona encargada de las instancias de participación, no 

es el punto focal. 

• La Candelaria: contrataron una mujer como punto focal, pero es una persona de 

participación que esta en todos los espacios. 

• Ciudad Bolívar: no han avanzado en eso, hace muy poco se definio el alcalde. 

• Barrios Unidos: delegaron a Gloria Penagos, una mujer con experiencia en el sector 

mujeres y con mucha disposicion al trabajo con las personas. 

• Puente Aranda: no tiene conocimiento de la contratación sobre punto focal. 

• Usme: no se sabe si existe o no. 

• San Cristóbal: Hay dos personas vinculadas, una para el CLSM y otra para el 

COLMYG. 

 

Falta completar información de siete localidades. 

 

Sobre las otras localidades, las consejeras escalan la pregunta en el Whastapp interno de ellas. 

 

La profesional de la SDMujer asume el compromiso para hacer la averiguación de las 

localidades de Los Mártires, Antonio Nariño y Fontibón. Para las localidades de Engativá, 

Suba, Rafael Uribe Uribe, y Sumapaz, las consejeras que están en la plenaria, le transmitirán 

la inquietud a las consejeras territoriales.  
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Posteriormente la profesional de la SDMujer hizo la averiguación obteniendo la siguiente 

información por parte de las referentes de las CIO: 

 

Los Mártires: No hay punto focal contratado. 

Antonio Nariño: No hay punto focal contratado. 

Fontibón: Si hay punto focal, pero en el momento estaba sin contrato.  

 

(Esta información fue actualizada en junio). 


